

ぎやかな場所でし  
に大劇場、電車通  
て松竹劇場、さら  
劇場があつてオー  
當業でした。先輩  
など思い出しまし

嫁いでいる妹が昨日食事をした時、前に兄貴に食事をになったという話思い出せばニュー  
いた。

はやなせたかし  
心に響いた讃美  
お。す。

2028.6/13 高知新聞

安くなるお米、その味は?

小笠原 隆政 70 学習塾経営(高知市桟橋通)

米価が「わざわざ高騰」して  
いたこの数カ月、ついに我慢  
できなくなつて、この投稿欄  
でこの問題を取り上げたいと  
思つていたら、案の定という  
べきか、同じような不満を抱  
えていた人は多かつたらし  
い。

米価がじわじわと高騰して  
いたこの数カ月、ついに我慢  
できなくなつて、この投稿欄  
でこの問題を取り上げたいと  
思つていたら、案の定といふ  
べきか、同じような不満を抱  
えていた人は多かつたらし  
い。

た。その結果、5キロで5千円以上していた米が、何と2160円で安い。これは確かに、財布にはありがたいが、

かけがえのない命  
中平 彰勲 71 会計年度任用職員

4月1日付本紙に掲載された「高知市プール事故 第三者検証委報言書」を読み、改めて松本鳳次さんとご遺族さまに謹んで哀悼の意を表します。

事故直後より、プール事故に関する本紙の記事を切り抜き何度も読み返してきました。読むたびに鳳次さんの命を救えなかつた事実が明らかになり、悲しみで胸が押しつぶされそうになりました。

事故後、私は本紙取材班に手紙を書きました。その中で、私は小学生の頃、身長が

低く、水泳が大の苦手だったこと、夏の体育の授業に苦痛を抱いたことを記しました。得意な人には分かり得ない、首元までくる水深の怖さにおひえ、それをかばうかのようにピヨンピヨンと水底を蹴つてはしのいでいた苦しいうつらかった当時を思い起しながら、報告書の文面を一字一句見逃さずに読みました。

私たちを上げ、人数や顔色を確認し、その様子にとても敏感になつていいたことを思い出しました。

先日は生涯大学の研修旅行

それを悪口にしました。

再確認、学習しました。

雨の研修旅行

浜田 和美 77 (南国市甘枝)

車中では日頃の授業と違  
い、話の花が満開状態。最初  
の見学地は「あわじグリーン  
館」。傘をさしてどのくらい歩  
いたか、入り口の遠かつたこ  
と。温室の中では世界の植物  
を見学、形に驚き、花を楽し  
み香りに癒やされてのひとと

ノアは追み、お待ちかねの昼食は淡路牛のすき焼きに舌鼓、満足。無料のタマネギスープを飲み、少々の土産を求め、一路「あわじ花さじき」へと。ところが雨風とともに強くなり、濃霧のため下車をあきらめ、「北淡震災記念公園」に。野島断層の見学、マグニチュード7の体験…。地震の恐怖、防災の知識の必要性を

帰途のノゾムで、それぞれ鹿  
想を聞くと、雨が殘念、昼食  
がおいしかつた、地震は怖い  
ねえーがベスト3。四国山地  
を越すと予想通り土砂降りの  
中、一同無事に帰高。長い一  
日を終えました。

学生時代、学食の「ご飯」がおいしくなかつた理由を先輩に尋ねたら、「あれ、古吉古米だよ」と言われたことを思い出します。数年どころか、かなり取り扱いに収穫された備蓄用の米だった。

に、同じように雑穀を交ぜた  
ら、たぶんかなりおいしく  
ないだろう、そんな気がして  
ならない。

確かに安さは正義であろう  
が、日本人にとってお米の  
「おいしさ」はそれ以上の価  
値があるのである。